



Con la Tarjeta Punta Arenas Convenio municipal ofrece atención médica con rebajas de hasta un 50%

La Municipalidad de Punta Arenas, en conjunto con la Clínica Amancay, realizó ayer durante la mañana un punto de prensa para destacar los beneficios vigentes del convenio firmado en octubre de 2023 con la Tarjeta Punta Arenas. El encuentro se llevó a cabo en las dependencias de la clínica, ubicada en Manantiales 01026, y tuvo como objetivo informar a la comunidad sobre las atenciones médicas, psicológicas, dentales y nutricionales disponibles con importantes descuentos. Entre los beneficios destacados se encuentran un 30% de descuento en consulta nutricional con la profesional Patricia Vera, 25% en atención psicológica con el psicólogo Marcelo

Maureira, y hasta un 50% en evaluaciones iniciales con el psicólogo Enrique Puebla y la odontopediatra Dra. Daniela Zúñiga. Basta con presentar la Tarjeta Punta Arenas -en formato físico o digital- junto a la cédula de identidad para acceder a estos servicios. Durante la actividad, Patricia Vera, fundadora de la clínica, valoró la acogida del convenio por parte de la comunidad: “Hoy no sólo contamos con atención nutricional, sino también psicológica, dental, matrona y médico general. Es muy positivo que los vecinos encuentren distintas especialidades en un mismo espacio, con beneficios concretos en su economía y salud”, señaló.



MUNICIPIO